



CONSEIL DE QUARTIER CENTRE BOURG – N° / 2023
COMPTE RENDU SÉANCE DU 26/09/2023 – 19h00

Élu présent : pas d' élu présent

Membres présents : Tyssem NELLER, Sandra GIULIANI, Emmanuelle AUBRY, Jean-Yves MAZABRARD, Christian BARAT, Mireille LAKANAL, Violeta FAVRE, Robert LAMBERT

Membre absent : Karine BADIN, Sylvie MEILLE, Seif BENSALD, Laureline EMIEUX

Membres excusés : ARIAS David

ORDRE DU JOUR :

- 1- Marquage au sol- passage piétons-plots-sens interdit
- 2- Voisins vigilants
- 3- Pedibus
- 4- Gratifieria
- 5- Cueillette chez les seniors et dons
- 6- Covoiturage - parkings pedibus
- 7-Camion de nettoyage de la chaussée
- 8- Guinguette
- 9- Panneaux de basket
- 10- Création d'oyas
- 11- Création d'un coin récupération-recyclage
- 12- Création d'un atelier de réparation
- 13- Moustiques et prévention

Prélude :

Mise en place d'un secrétaire de séance pour que les comptes rendus soient rédigés plus rapidement et transmis après validation de David ARIAS.

Secrétaires proposées : Tyssem NELLER et Emmanuelle AUBRY.

1- MARQUAGE AU SOL :

Où en est-on des marquages au sol et aménagements demandés depuis plusieurs années ?

Les services de la ville sont à nouveau sans direction ce qui ne va pas aider sur l'avancement de nos dossiers techniques.

Le conseil de quartier est un peu déçu du peu d'avancement sur certains aménagements demandés depuis longtemps. Et du temps qui a été consacré à la visite des quartiers pour mettre en évidence les problèmes de sécurité. Les membres du conseil de quartier souhaitent qu'on remette à jour le tableau recensant les différents problèmes de sécurité.

Demande de création de passage piéton Rue du Puits et Rue de la Rivière. Les piétons ne sont pas en sécurité.

Eclairage public : revoir l'éclairage public car il faut que ce soit éclairé pour les enfants qui prennent le bus le matin et le soir et qu'on ne voit pas ce qui est très dangereux.

L'emplacement du car au niveau du tissage n'a toujours pas été modifié. La sécurité est en jeu et il est urgent de faire quelque chose. Encore une fois, un accident a failli arriver très récemment car les voitures contournent le bus pour passer au feu.

Même pb à l'arrêt du bus de l'école du village. Les voitures contournent le bus. Ceci est très dangereux pour les piétons. Il faut peut-être revoir l'emplacement d'arrêt du bus de Jamezieu;

Ligne jaune à remettre à l'angle de la rue du repos. Il semblerait que l'habitante de la maison ait demandé à ce que la ligne jaune soit effacée devant chez elle, de ce fait des voitures se garent à cet endroit, ce qui est très gênant pour la visibilité et l'arrêt au stop. Il va forcément y avoir un accident un jour ou l'autre.

2- VOISINS VIGILANTS

Où en est-on ? Nous sommes toujours en attente des informations concernant le dispositif voisins vigilants alors que cela fait plusieurs fois que le sujet est évoqué en conseil de quartier.

2 maisons cambriolées en pleine journée au mont ouest la semaine dernière.

Est-il possible de relancer ce réseau avec la police municipale ?

Selon M. MAZABRARD, Philippe PERRIN connaît bien le fonctionnement de voisin vigilant.

3- PEDIBUS

Demande de panneaux pour la ligne 2

Et flocage des gilets des enfants + étiquettes + nouvelles cartes pour les enfants

Les itinéraires sont disponibles sur panneau pocket

Une voiture continue à se garer sur le passage piéton en bas de la rue du repos ce qui est extrêmement dangereux.

4- GRATIFERIA

Il faudrait remettre en place une association pour gérer cela car l'organisation d'un vide grenier est complexe et nécessite des autorisations qu'il est plus facile d'obtenir en tant qu'association. Il faut héberger cela par une association. Il manque d'un comité des fêtes municipales pour encadrer et aider

les associations à organiser ce type de manifestation et à recréer davantage d'animation et d'interactions sociales dans le quartier.

Le quartier manque cruellement d'animation, de bancs, de coins agréables pour se retrouver ; On note qu'il y a très peu de personnes qui se promènent ou se retrouvent dans les quartiers.

5- CUEILLETTE CHEZ LES SENIORS ET DONS

Il y a plein de personnages âgées sur Tignieu qui ne peuvent pas cueillir leurs fruits. Le conseil de quartier propose de faire une liste de personnes volontaires qui viendraient cueillir les fruits chez ces personnes et pourraient si elles le souhaitent donner les fruits aux restos du cœur et / ou à l'épicerie solidaire GALI.

Prise de contact possible avec le président du Mont Ouest ;

Publication sur prochain TJ info ? Pour recruter et pour cibler les personnes âgées ?

6- COVOITURAGE - PARKINGS PEDIBUS

Comment les arrêts de pédibus peuvent ils devenir un point de covoiturage ?

L'important serait de trouver le moyen de communication pour lancer cette idée et encourager le covoiturage. Ceci permettrait de limiter le nombre de voitures à proximité de l'école et de désengorger le secteur des écoles aux heures de rentrée et sortie des écoles.

7-CAMION DE NETTOYAGE DE LA CHAUSSEE

Serait-il possible de savoir les dates de passage des camions de la chaussée pour enlever les voitures, ou balayer les trottoirs à ce moment là pour que cela permette une meilleure efficacité.

La balayeuse de pont de Chérury est utilisée à 30%, serait-il possible de louer ce matériel ou de le mettre en commun ?

8- GINGUETTE

Le conseil de quartier souhaiterait organiser une ginguette sous couvert du sou des écoles ou d'une autre association qui s'occuperait de la buvette et récupérerait les bénéfices.

L'idéal serait d'organiser cela courant du mois de mai sur le parking de la mairie.

Il faut démarrer en fin de journée. Peut-être trouver un accordéoniste ou un dj pour animer la soirée.

Soirée proposée le vendredi 24 mai 2024.

★★★★ Réservez votre soirée ! ★★★★★

9- PANNEAUX DE BASKET

C'est dommage qu'il n'y ait plus de panneaux de basket au niveau du gymnase. Les enfants du centre ne peuvent pas jouer au basket dehors car il n'y pas de panneaux de basket en extérieur

Mais il faudrait qu'il y ait un respect des horaires car il y a de plus en plus de bruits en soirée au niveau du skate-park et la présence de panneaux de basket risque de fortement accentuer les bruits.

- Est-ce normal qu'il y ait du bruit au-delà de 22 heures au niveau du skate-park ? le skate-park semble rester ouvert tout le temps alors qu'avant il était fermé au-delà d'une certaine heure.

10- CREATION D'OYAS

Face à la problématique du manque d'eau, il faudrait peut-être envisager à la mairie d'utiliser des oyas pour les bacs de fleurs et former les habitants à l'utilisation des oyas voire à la fabrication d'oyas. Le syclum pourrait peut-être proposer un achat public de collecteurs d'eau comme ils l'ont fait pour les composteurs.

11- CREATION D'UN COIN RECUPERATION-RECYCLAGE

Est-il possible de créer un coin récupération recyclage dans les déchetteries ?
Il est dommage de jeter des produits ou appareils qui fonctionnent encore.

12- CREATION D'UN ATELIER DE REPARATION

Il faudrait créer un atelier pour apprendre à réparer. Cela pourrait se faire dans le cadre d'un café solidaire.

13- MOUSTIQUES ET PREVENTION

- Proposition achat groupé de nichoirs à chauve-souris pour lutter contre les moustiques
- Peut-être que cela serait intéressant de contacter les grottes de Labalme qui ont beaucoup de chauve-souris et pourrait nous conseiller. Ou trouver un organisme spécialisé dans la sauvegarde des chauves-souris qui aurait des conseils à donner pour accueillir des chauves-souris ;
- Est-il normal que les regards d'eaux soient remplis d'eaux en permanence car ils sont des nids à moustiques. Comment faire pour lutter contre les moustiques alors que tous les égouts sont plein en permanence même en pleine canicule.
- Qu'est-il prévu de faire pour lutter contre les moustiques qui sont de plus en plus nombreux.

14 – QUESTIONS DIVERSES

- Qu'est ce qui a été utilisé sur le budget du conseil de quartier ? que reste-t-il à consommer ?
- Quand aurons-nous communication des analyses de la qualité de l'eau ? ce n'est pas normal qu'on n'ait pas les informations car elles ont été réclamées il y a déjà longtemps. Cela voudrait-il dire que la qualité de l'eau est mauvaise ?
- Pb de l'entretien des égouts qui s'écoulent super mal ce qui génèrent des gros soucis à chaque orage.

M. MAZABRARD nous informe qu'il souhaite démissionner du conseil du quartier. Il estime que l'action des conseils de quartier n'est pas respectée et n'est pas suffisamment

relayée au niveau de la commune.

- VALIDATION D'UNE DATE POUR LE PROCHAIN CONSEIL : 09/11/2023 - 19h

La séance est levée à 21H50.